

La biblioteca de Durango proporcionará lectura a los usuarios de las piscinas

RAQUEL CALVO/DURANGO

Las piscinas exteriores de Durango abrieron ayer sus puertas a la temporada veraniega con un novedoso servicio de biblioteca. Un módulo situado tras el bar de las piscinas acogerá una selección de títulos en euskera y castellano para llenar las horas de ocio al sol entre chapuzón y chapuzón. Los usuarios de las piscinas solicitan cada vez más servicios anexos a la zona de agua y nosotros intentamos mejorar el servicio año a año, explicó el presidente del Instituto Municipal de Deportes, Ander Gorrotxategi.

Algún año se ha probado a montar una zona de lectura y juegos, y se había visto que podíamos ofrecer un servicio fijo, una sucursal de la biblioteca, detalló el concejal durangués, que mostró su intención de que la gente se vaya acostumbrando a ver estas instalaciones como una zona de recreo acuática, frente a las futuras piscinas de Landako que incidirán más en el aspecto deportivo.

Para poder utilizar la 'bibliopiscina' será necesario presentar el carné de cualquiera de las bibliotecas integradas en la red de Euskadi, aunque quien no lo posea podrá tramitarlo en las instalaciones de Tabira. Además, si la lectura solicitada no está en las piscinas pero sí en el palacio de Garai, dicho título podrá encargarse de un día para otro. No sabemos qué va a tirar más, así que hemos pensado que el servicio sea lo más flexible y dinámico posible, apuntó Gorrotxategi.

La oferta inicial de la bibliopiscina consiste en diversas revistas para consultar 'in situ', pero también volúmenes que los usuarios podrán llevarse prestados a casa: medio centenar de ejemplares de literatura para adultos, otros tantos cómics, y 130 libros infantiles que abarcan todas las edades, pero especialmente dirigidos a los más pequeños.

Relacionar la lectura con el ocio y acercar la biblioteca al lector potencial son los objetivos de esta iniciativa, que funcionará durante toda la época estival, hasta el 15 de septiembre de martes a domingo y con un horario de dos a siete de la tarde. Por otro lado, las piscinas climatizadas se mantendrán abiertas hasta el próximo 30 de julio.